

## ALLER AUX ORANGES

Comme j'adorerais

sortir la tête de l'eau  
profiter de l'intercours  
regarder la mer  
faire une sieste  
prendre une grande respiration  
fermer les yeux dans la foule  
faire une pause-déjeuner  
écouter de la musique  
vider mon sac  
m'arrêter pour boire  
méditer  
flotter en étoile  
couper le moteur pour faire le plein  
aller prendre l'air  
partir en vacances  
rêver éveillé  
prendre une année sabbatique

Il est temps  
oh oui, comme il est temps  
d'aller aux oranges

Poème écrit par la classe de 2V3 du Lycée Antoine de Saint-Exupéry de Santiago du Chili